

---

## Sesión de cierre del GAC

### Sesión 11 - Cierre de la reunión del GAC

---

#### Índice

Objetivos de la sesión	1
Radar de acciones/decisiones del GAC	2
Tiempo para comentarios sobre la reunión pública	2
Tiempo para posible seguimiento de temas pendientes - Planificación desde la reunión ICANN78 hasta la ICANN79	2
Información adicional	2

#### Objetivos de la sesión

Sobre la base de las experiencias productivas del GAC durante los últimos años de reuniones virtuales, se ha programado una sesión final de "cierre" del GAC en la reunión ICANN78 para que los delegados del GAC puedan llevar a cabo debates de seguimiento sobre cualquier cuestión o tema oportunos que surjan durante la semana de la reunión. Los miembros del GAC pueden utilizar este tiempo adicional de sesión flexible para plantear temas o incluir presentadores que no pudieron intervenir a principios de la semana. Los asistentes del GAC también podrán debatir sobre actividades específicas de seguimiento o pasos siguientes que requieran la actuación del comité entre sesiones. Si es necesario, la sesión también puede utilizarse para actividades de redacción del Comunicado, en caso de que aún sea necesario pulir y revisar el texto final.

Dos posibles asuntos de planificación para esta sesión de cierre de la reunión ICANN78 serán los posibles temas para la próxima Reunión gubernamental de alto nivel del GAC programada para la reunión ICANN80 en Kigali, Ruanda, en junio de 2024 y el análisis de planes para un debate más completo sobre la Aceptación Universal y las interacciones con las partes contratadas de la ICANN durante el período entre sesiones entre la reunión ICANN78 y la reunión ICANN79.

#### Radar de acciones/decisiones del GAC

La herramienta Radar de acciones/decisiones del GAC (véase <https://gac.icann.org/activity/gac-actiondecision-radar>) ya lleva más de dos años en

funcionamiento (desde mayo de 2021). Si el tiempo lo permite, se solicitará a los miembros del GAC que proporcionen comentarios sobre la herramienta y su contenido.

## Tiempo para comentarios sobre la reunión pública

La implementación del formato de reunión "híbrida" por solo quinta vez en ICANN78, con un régimen continuo aunque moderado de salud y seguridad, será, nuevamente, una experiencia única, aunque menos inusual, para muchos asistentes presenciales y virtuales. Si el tiempo lo permite, los participantes de la reunión expresarán sus opiniones y comentarios sobre la experiencia de la reunión y compartirán ideas sobre las lecciones aprendidas y las mejoras para la planificación e implementación de reuniones en la reunión ICANN79.

## Tiempo para posible seguimiento de temas pendientes - Planificación desde la reunión ICANN78 hasta la ICANN79

Sobre la base de la experiencia del GAC adquirida durante las anteriores reuniones públicas virtuales, también se ha reservado un tiempo específico durante esta sesión para permitir que se lleven a cabo debates de seguimiento del GAC sobre cualquier tema o cuestión de interés que pueda surgir durante la semana de la reunión. Este tiempo adicional flexible también puede utilizarse para analizar actividades de seguimiento específicas derivadas del evento.

## Información adicional

*Principios Operativos del GAC -*

<https://gac.icann.org/operating-principles/operating-principles-june-2017>

## Administración de la documentación

<b>Título</b>	ICANN78 - Informe del tema 11 del orden del día del GAC - Sesión de cierre del GAC
<b>Distribución</b>	Miembros del GAC (antes de la reunión) y público (después de la reunión)
<b>Fecha de distribución</b>	Versión 1: 11 de octubre de 2023